

Château des Bois

RomanDuVin.ch > La Romandie viticole
24/11/2005



A quelque distance de l'aéroport international de Cointrin s'étend un imposant domaine agricole et forestier. En son centre s'élève le Château des Bois qui, depuis près de 400 ans, est demeuré aux mains de la même famille.

Parmi la centaine d'hectares qu'occupe la propriété, quatre d'entre eux sont dédiés à la culture de la vigne. Depuis dix ans, le château produit ses propres crus et fait ainsi partie des rares châteaux viticoles de la République et Canton de Genève.